

Familias de FRMA,

Por favor, tenga en cuenta estos importantes mensajes:

Evaluación de Preparación de Illinois

Los estudiantes de FRMA tomarán la Evaluación de preparación de Illinois (Illinois Assessment of Readiness, IAR, por sus siglas en inglés) el Martes, 18 de Marzo, Miércoles, 19 de Marzo y Jueves, 20 de Marzo. Es importante que los estudiantes lleguen a tiempo todos los días con sus Chromebooks completamente cargados. Agradecemos el apoyo y la motivación que le brinda a su estudiante para que esté preparado para estos importantes exámenes.

Feria del Libro

La Feria del Libro estará abierta desde el lunes, 10 de Marzo hasta el viernes, 14 de Marzo de 7:30 a.m. a 2:00 p.m. en el LRC. Los folletos fueron enviados a casa con los estudiantes esta semana. También tenemos disponibles compras en línea. El folleto de la Feria del Libro se puede encontrar [aquí](#).

Todas las compras benefician a nuestros estudiantes. ¡Gracias por apoyar a nuestros lectores!

Mensaje de la enfermera

Todos los estudiantes de 6.º grado deben haber presentado un examen dental actualizado en la oficina. Si tiene alguna pregunta, por favor, llame al 630-299-7175.

Inscripción en línea para 2025-2026

Si usa la aplicación ParentVUE, habrá notado que hay un mensaje para completar la inscripción en línea del próximo año escolar para sus hijos(as). Una vez que complete la inscripción, el mensaje desaparecerá y podrá ver las calificaciones de su hijo(a) y navegar por la aplicación. Si necesita ayuda para completar la inscripción, por favor, llame a la oficina principal, (630) 299-7175 o visítenos para obtener ayuda.

Encuesta para Padres 5 Essentials

La encuesta Illinois 5 Essentials para estudiantes, maestros y padres está disponible para este año escolar. Esta encuesta ofrece una oportunidad ejemplar para que las escuelas reciban comentarios de parte de la comunidad.

La encuesta para padres está disponible para cada escuela. Por favor, complete la encuesta para cada escuela a la que asisten sus hijos.

Aquí está el enlace de la [encuesta para padres en inglés/español](#).

Agradecemos sus comentarios.

Inscripción para Deportes de Primavera

La inscripción de primavera en 8 to 18 para Fred Rodgers ya está abierta. Utilice este [enlace](#) para inscribir a su estudiante en uno de nuestros deportes de primavera:

- Pista y Campo Masculino y Femenino
- Fútbol Soccer Femenino

Para participar, los estudiantes deben tener un examen físico deportivo vigente archivado con la enfermera de nuestra escuela.

Órdenes para Anuarios

Las órdenes se pueden realizar hasta el 31 de Marzo y cuestan \$23 cada uno. Por favor, visite <https://ybpay.lifetouch.com/> **Nuestro código de escuela es: 14465425**. Gracias por apoyar a nuestro club del anuario.

Catálogo de actividades para los estudiantes y sus familias del Resilience Education Center (REC)

Hay muchas actividades interesantes que puede encontrar en el [enlace](#) al Catálogo de actividades del Resilience Education Center. Se ofrecen sesiones que incluyen arte, cocina culinaria, estudio de danza y yoga para mamás y bebés. El REC también ofrece servicios de consejería privados y grupales para apoyar su bienestar social y emocional.

Para participar en cualquiera de estas sesiones, por favor, llame para inscribirse en una clase al: (630) 299-7915.

Campamento STEAM de NIU para Secundaria

El enlace a continuación es para el campamento STEAM de Northern Illinois University para secundarias de 2025 del Martes, 29 de Julio al Viernes, 1 de Agosto.

District 131 cubrirá el costo de la matrícula de cualquier estudiante de secundaria de East Aurora. El distrito puede proporcionar transporte en autobús al campus si es necesario.

Cuando los estudiantes/padres llenen su solicitud, deberán utilizar **AURORAD131** (sensible a mayúsculas y minúsculas) como código para omitir el pago.

[Campamento STEAM de NIU - secundaria](#)

Para obtener más información, por favor, comuníquese con Asa Gordon, Director de Preparación para la Universidad y la Carrera Profesional a Nivel Secundario y Medio, al (630) 299-5522.

Eventos importantes del calendario de Marzo

24-28 de Marzo	No hay clases para estudiantes- vacaciones de primavera
31 de Marzo	Inicio del 4 trimestre

Gracias por su apoyo, ¡que tengan un excelente fin de semana!

Brian Valek

Director

Fred Rodgers Magnet Academy

bvalek@d131.org